



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEVA DELANTERA. Lisboa, diciembre 13. (AP). El primer ministro portugués y jefe socialista Mario Soares (centro), su esposa María Barroso y Manuel Alegre (izquierda), visitan el centro electoral Gulbenkian en Lisboa. Los últimos reportes le daban ventaja a los socialistas.

Premio Nobel refiérese a la inflación al recibir lauro

Estocolmo, diciembre 13. (AP). El ganador del Premio Nobel de Economía de 1976, Milton Friedman, dijo hoy que los gobiernos occidentales y los electores que los votaron no han sabido percibir la existencia de un nuevo ambiente en el que los intentos por frenar la inflación engendran un aumento en el desempleo. Friedman pronunció su discurso de aceptación del Nobel en la Facultad de Economía de Estocolmo protegido por diez policías en traje de civil en previsión de posibles manifestaciones en su contra.

Dijo que muchos países parecen atravesar un período de transición, quizás de varias décadas de duración, en el que una mayor inflación suele ir acompañada por un aumento en el desempleo.

— Pasa a la página 70 —

Canal de Panamá obstáculo en negociar exportación de carne

Washington, diciembre 13. (Latin-Reuters). La cuestión del Canal surgió hoy como obstáculo en negociaciones entre Estados Unidos y trece países exportadores de carne, mientras México, Costa Rica, Honduras, Nicaragua y Panamá presionaban en favor de mayor acceso al mercado norteamericano. Los tres exportadores principales —Australia, Nueva Zelanda y Canadá— posiblemente acuerden restringir en 1977 sus embarques hacia E.E. U.U. si Washington a su vez accede a aumentar las cuotas provisionales ofrecidas hasta el momento.

Este grupo domina casi 80 por ciento de las importaciones cárneas estadounidenses, cuyo valor se estima en alrededor de 800 millones de dólares anuales.

Estudian cierre campamento de presos políticos en Chile

Santiago, Chile, diciembre 13. (UPI). Las autoridades militares estudian el cierre del campamento de presos políticos Tres Alamos de esta capital, donde se encuentran sólo cuatro detenidos, incluyendo a los dirigentes comunistas Luis Corvalán y Jorge Montes, informó hoy el diario gubernamental "El Cronista". Los Brein Pizarro y Raúl Iturra Muñoz, recibieron visas de Holanda y partirán el miércoles a ese país.

Ambos forman parte del grupo de 16 personas cuya libertad el gobierno condicionó a que se fueran del país. Los 14 restantes ya viajaron al exilio a diversos países de América y Europa.

Corvalán y Montes

En Tres Alamos sólo quedarán

Corvalán y Montes, a quienes el gobierno ofreció canjear por la libertad del disidente soviético Vladimir Bukovsky y del dirigente anticastrista cubano Huber Matos, respectivamente. La oferta, sin embargo, no tuvo respuesta.

Según El Cronista, "Montes y Corvalán no permanecerán por

— Pasa a la página 32 —

Mañana fija la OPEP precios petroleros

Doha, Qatar, diciembre 13. (UPI). Los ministros petroleros comenzaron hoy a llegar a este país del Golfo Pérsico para la conferencia de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), que se inaugurará el miércoles y en la que se fijará el nuevo precio del crudo.

Economistas y técnicos prosiguieron hoy sus sesiones para establecer las recomendaciones que presentarán a los ministros. Fuentes allegadas a la conferencia dijeron que los expertos, miembros de la comisión económica

de la OPEP, se encuentran discutiendo la cuestión del precio de los diferenciales, lo que tiene que ver con los precios del petróleo de acuerdo a su contenido de sulfuro, su viscosidad y la distancia de los mercados consumidores.

La comisión económica se reunió el mes pasado en la sede de la OPEP en Viena para discutir una variada gama de recomendaciones en torno al alza del crudo.

El precio vigente del combustible es de 11.50 dólares por barril, a base del petróleo

— Pasa a la página 32 —

Bolsa cierra con ligera alza

Nueva York, Dic. 13 (AP). La bolsa cerró hoy con una ligerísima alza después de una sesión llena de altibajos.

La extensión de las reducciones en la tasa básica de interés bancario siguió teniendo una influencia positiva en la bolsa.

En el aspecto negativo, sin em-

— Pasa a la página 9 —



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

LIDER COMUNISTA. (Lisboa, 13 de diciembre). (AP). El líder comunista portugués Alvaro Cunhal, durante rueda de prensa en Lisboa, al comenzar a conocerse los resultados de los comicios.

Carter continúa formando su próximo gabinete de gobierno

Atlanta, Georgia, Estados Unidos, diciembre 13 (Latin-Reuters). El presidente electo James Carter designó a otros dos futuros miembros de su gabinete, aunque mantuvo en secreto sus nombres, al tiempo que entrevistaba a otros candidatos. Anoche adoptó su decisión final sobre los dos nombramientos y dijo que anunciaría en el curso de la jornada en quien recayeron los mismos, y que probablemente comunicaría una tercera designación en los próximos días.

En estos días se especulaba sobre la posibilidad de que Carter nombrara a su secretario del Tesoro y a su asesor sobre seguridad nacional.

Al llegar Carter aquí anoche se

Socialistas llevan la ventaja en los comicios portugueses

Lisboa, diciembre 13. (UPI). Las esperanzas de una victoria significativa sobre la oposición en las elecciones municipales de ayer aumentaron hoy entre los socialistas, al conocerse resultados adicionales de distritos que no habían sido aún escrutados. Al conocerse los resultados de 3.075 poblaciones y villas, los candidatos socialistas iban bien al frente, con un total del 33.34 por ciento de los votos. Pero en fuentes del partido se dijo que esa cifra podría declinar, en vista de que la mayor parte de los votos que aún no han sido contados corresponde a poblaciones del norte que son generalmente conservadoras. Sin embargo, tal resultado podría ser contrarrestado por el recuento final de votos en Lisboa y Oporto.

Por otra parte, el partido centrista Social Demócrata aparecía

con el 24.52 por ciento de los votos, mientras que el Frente Electoral Comunista llevaba el 18.43 por ciento de los votos. En cuarto lugar seguía el Partido Democrata del Centro, que es conservador, con el 15.56 por ciento de los votos, quedando el resto repartido entre una variedad de grupos políticos disidentes.

Se espera que el resultado de los comicios en la parte norte del

— Pasa a la página 66 —



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

NO AL REFERENDUM. Madrid, diciembre 13. (AP). Por las calles de Madrid, se vende el periódico del partido comunista "Mundo Obrero", que pide un "no" al referéndum que celebrará el gobierno la próxima semana. "Sin libertades no hay

democracia. Abstención", dice el titular. La policía con gases lacrimógenos dispersó a los estudiantes que vendían el periódico. El fotógrafo ha protegido el rostro del "canillita".

al cerrar la edición